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Anexo 2 
 

Guía de entrevista para el Mtro. Antonio Figueroa, Director de deportes y el Lic. 

Héctor Cuervo, Jefe deportivo. 

 

Buenas tardes, de antemano gracias por el tiempo prestado y la atención que nos 

brinda. Esta entrevista forma parte de una investigación para obtener datos que 

serán expuestos en una tesis  de ciencias de la comunicación. 

  

1. ¿A  cree que se deba la falta de identidad en la UDLA, Pue.? 

 

2. ¿Por qué sería importante tener una identidad propia institucional? 

 

3. ¿Cuál sería un elemento faltante por el cual no se ha desarrollado la identidad? 

 

4. ¿Cree que el AZTECA reúna los elementos institucionales que la universidad desea 

reflejar? 

 

5. ¿Qué significado tiene el AZTECA para la administración deportiva? 

 

6. ¿Qué sentido cree que le otorgue el resto de la comunidad al concepto AZTECA? 

  

7. ¿Sería bueno fomentar la identidad institucional a través del concepto AZTECA? 

 

8. ¿Qué se hace para fomentar la identidad AZTECA dentro de los equipos 

representativos? 

 

9. ¿Por qué no se ha logrado implementar una identidad AZTECA entre los deportistas 

de la universidad? 

 

10. ¿Qué opina de la situación actual con respecto a la falta de unidad entre equipo y 

falta de apoyo de la comunidad hacia éstos? 
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11. ¿Cuál sería la situación ideal que la administración deportiva busca con respecto al 

tema?  
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